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Herzlich Willkommen im Forum 

Ja, es gibt solche Hardware und auch zu dem Preis. Ist kein Problem. Ich habe meine Hardware
2016 gekauft und ich habe bisher bei keinem Update tatsächlich Schwierigekeiten geschweige
denn Probleme gehabt. Da gibt es also wirklich genügend.

Zitat von nimo

Wenn Apple doch selber AMD verbaut, liegt es doch nahe auch AMD zu nehmen

Das stimmt leider nicht so ganz. Die Art und Weise wie Apple die Sachen initialisiert ist ein
wenig anders gewesen. Vorher. Dort wurde die iGPU aktiviert und zum Start benutzt. Erst dann
hat die AMD Karte geladen und auch ein Bild gezeigt. Das Bild auf dem Bildschirm wurde dann
von iGPU zu dedizierter GPU umgeschaltet. Vergleichbar mit Kabel umstecken beim normalen
PC. Daher war es teilweise mit AMD Karten immer echt nervig, weil man entweder immer
umschalten musste, oder beim Boot erstmal nix gesehen hat (weil die iGPU nicht
angeschlossen war). Aber mitlerweile geht es auch mit extra Treibern oder einer "
selbstprogrammierten" Datei. Das ist aber hier im Forum sehr gut beschrieben worden wie das
geht. Daher nicht so schwierig. Und ansonsten helfen wir dir natürlich 
Also ich habe jetzt meine 2. AMD Karte und kann mich überhaupt gar nicht beschweren. Habe
mitlerweile 3 Monitore angeschlossen und bekomme ein super Bild und mit aussicht auf
Support für viele Jahre. Mit einer RX580 kannst du auf jeden Fall nichts falsch machen. Vega ist
wieder ein bisschen komplizierter, da gab es wohl versuche (auch hier im Forum) aber nicht so
viele Erfolgsmeldungen oder glückliche User wie erwartet.

Schönen Abend noch 
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